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Name: Klasse: Datum:

Wörter mit ih

Die Buchstabenfolge ih  (nicht eih) schreibt man nur bei folgenden Personalpronomen...

Beispiele: ihn, ihnen, ihm, ihr, ihre, ihrem, ihren, ihres

1. Setze das richtige Pronomen ein.

Meine Mutter spricht mit ihrem Vater. Sie spricht lange mit _____________. 

Das Smartphone meiner Eltern ist neu. _____________ Smartphone war nicht teuer. 

Meine Schwester hat Freunde. Sie spricht gerade mit _____________.

Ira ist traurig, denn _____________Tante ist im Krankenhaus.

Meine Lehrerin fehlt. Der Motor _____________ Autos ist defekt.

Die Wortendung -ieren bei Verben

Verben mit ie mit der Endung -ieren entstehen aus Nomen:

Beispiele: Addition - addieren, Division - dividieren, Multiplikation - multiplizieren 

2. Trage das Verb mit der Endung -ieren in die Lücke ein. (Verben schreibt man klein!)

Frisur - 

Kasse - 

Marsch - 

Probe - 

Multiplikation - 

__________________

__________________

__________________

__________________

__________________

Reparatur - 

Transport - 

Alarm - 

Installation - 

Gratulation -

__________________

__________________

__________________

__________________

__________________

3. Schreibe die Sätze aus Aufgabe 1 und die Wörter aus Aufgabe 2 in dein Heft. Un-
terstreiche ih und ieren.

https://online-lernen.levrai.de  PDF Arbeitsblätter zu i, ie, ih, ieh und mit der Endung -ieren.
Mit der Quellenangabe sind die Kopiergebühren für den Gebrauch in Schulen abgegolten. 

https://levrai.de/
https://online-lernen.levrai.de/deutsch-uebungen/rechtschreibung_5_7/12_i_ie_ieh_ih/99_i_ie_ieh_ih_pdf_arbeitsblaetter.htm

